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Antrag zur Sitzung des Rates am 15. Juni 2023 
Kultur'cket 

Der Rat möge beschließen:  

Die Verwaltung wird beauJragt die Einführung eines KulturMckets (Kombi-Tickets der Bogestra) zu 

prüfen sowie einen konkreten Vorschlag zu entwickeln und dem Rat zum Beschluss vorzulegen. 

Begründung: 

Die EintriTskarten für Schauspielhaus oder Musikforum / Bochumer Symphoniker und ggf. weiterer 

städMscher Einrichtungen können zugleich Tickets für die Anreise mit Bus und Bahn sein. Ähnlich wie 

bei EintriTskarten zum Musiktheater im Revier in Gelsenkirchen sollte es ermöglicht werden, auch 

aus den Nachbarstädten mit dem Ticket anzureisen. In diesem Zusammenhang verstehen SPD und 

Grüne das KulturMcket auch als einen Beitrag zu mehr NachhalMgkeit im Kulturbereich und als einen 

Baustein für die Förderung des Umweltverbunds im Sinne des Leitbilds Mobilität "Umweltbewusst 

mobil in Bochum: zuverlässig, bezahlbar und vernetzt". 
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